
 

 

REGIONAL MATRIZ 
ATENDIMENTO INVIÁVEL 

 

POLÍTICA 
PÚBLICA 

PRIORIDADE COLETIVA JUSTIFICATIVA DAS INVIÁVEIS 

EDUCAÇÃO 
Bolsa auxílio para incentivar os 
estudantes do EJA a continuar os 
estudos ou iniciar os estudos 

Não há disponibilidade orçamentária nem previsão 
legal 

ASSISTÊNCIA 
SOCIAL 

Reduzir os aparelhos da FAS na 
região do Jardim Botânico e regiões, 
conversar com a população para 
consultar as necessidades de 
contrapartidas e relatórios de 
atividades desenvolvidas. 

A FAS possui equipamentos para atendimento à 
população em situação de rua nos dez núcleos 
regionais de Curitiba. A política nacional de 
assistência social tem como primazia que a sua 
oferta seja realizada de acordo com o diagnóstico de 
cada território. Nesse sentido, é importante ressaltar 
que a maior incidência de pessoas em situação de 
rua em Curitiba está na Regional Matriz, o que 
justifica o maior número de equipamentos da FAS 
nessa regional para atendimento a esse público. 

CULTURA 
Criação de um Memorial em Curitiba 
para os Povos Indígenas. 

Não há área destinada à construção. 

HABITAÇÃO 

Regularização de áreas, principalmente do 
imóvel da rua Pedro Fabri, arredores do 
condomínio "Cabral Country Village" - 
ainda com casas desapropriadas e 
abandonadas. 

Responsabilidade do Gov. Federal. Qto ao abandono da área, 
existem notificações emitidas pela SMU. 

MEIO 
AMBIENTE 

Academia ao ar livre na rua Jose Ananias 
Mauad 

Academias ao ar livre não são mais implantadas pela PMC 

Plantio de árvores na área da Domitila do 
Juvevê. 

São terrenos de propriedade do INSS. 

Acesso ao estacionamento de ônibus do 
Jardim Botânico pela Av. Prefeito Maurício 
Fruet 

Abriria um corredor de acesso direto à Linha Verde, 
possibilitando o uso indevido. E, desta maneira não é seguro 
para o trânsito da região. 



 

 

OBRAS 
PÚBLICAS 

Realização da obra do muro de arrimo 
onde o pedido do Fala Curitiba de 2023 
com o projeto já solicitado que está em 
andamento. Rio Belém, entre as ruas 
Engenheiros Rebouças e Guabirotuba. 

 
 
Ainda está sendo elaborado o projeto 

PROJETOS 
VIÁRIOS 

 
Binário Jardim Social 

 
Muitas desapropriações envolvidas 

SAÚDE UPA 24 horas na área do Centro 
Curitiba não comporta mais UPAS, seguindo prerrogativas do 
Ministério da Saúde 

SEGURANÇA 
ALIMENTAR E 
NUTRICIONAL 

Feiras livres na rua José Ananias Maud 

O local proposto apresenta proximidade com 2 feiras 
existentes: Feiras Livre do Prado Velho e Feira Livre do Jardim 
Botânico (raio de abrangência de 5km). 
Além disso, o local proposto apresenta alto índice de 
insegurança, reclamação esta inclusive das feiras já 
existentes, o que impacta negativamente na circulação de 
pessoas/clientes, desistência dos permissionários atuantes e 
desinteresse de novos permissionários. 

TRÂNSITO 
Solicitação de retorno na Av. das Torres, 
próximo ao Atacadão 

Já existe retorno próximo ao local solicitado 

TRANSPORTE 

Desviar o itinerário da Linha Vila São Paulo 
ou similar pela rua Iapó e Engenheiros 
Rebouças, possibilitando melhorar a 
opção de deslocamento na região de 
entorno da Escola Irmãos Rebouças.  

Pelo que prevê na Lei nº 12.597/2008, a região está atendida 
por 6 linhas. Se a demanda for considerada viável, teremos 
sobreposição de linhas, o que é inviável financeiramente. 

URBANISMO 

Regularização de horário de 
funcionamento dos bares, assim reduz 
barulho, reclamações, sujeira nas vias 
públicas, segurança, uso da calçada p/ 
consumo de bebida alcóolica e drogas, 
som mecânico e ao vivo. 

Depende de legislação específica para horário de 
funcionamento de bares e afins. 

Flexibilização dos alvarás para música ao 
vivo (que é cultura). E filtro das denúncias 
das reclamações de perturbação de 
sossego que na maioria das vezes é feita 
por apenas uma pessoa. Por pura má-fé. 
Averiguar a forma truculenta da 
fiscalização da AIFU. 

Há legislação federal de sossego público. Se o 
estabelecimento tiver isolamento acústico adequado, poderá 
desenvolver a atividade. Houve recente adequação e 
permissão de música ambiente, mesmo para atividades sem 
o ramo de entretenimento. Quanto ao filtro de denúncias, 
entende-se que toda denúncia deva ser fiscalizada, estando o 
estabelecimento regularizado, não haverá sansão a ser 
aplicada. 

 


